

## EDUCACION

## “Un análisis institucional de la implantación de la Agenda 21 Local por los ayuntamientos españoles” es el título de la tesis merecedora del galardón

La profesora Rocío Llamas Sánchez, del departamento de Organización de Empresas de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Granada en Melilla, ha obtenido el Premio Extraordinario de Doctorado con la tesis titulada “Un análisis institucional de la implantación de la Agenda 21 Local por los ayuntamientos españoles”.

# Rocío Llamas obtiene el Premio Extraordinario de Doctorado

A.M. Melilla Hoy

El premio ha sido otorgado por la Universidad de Granada a la mejor tesis presentada en cada curso académico.

En esta ocasión, se valoraron las tesis presentadas en el curso académico 2004/2005 divididas en dos grandes áreas, la de enseñanzas técnicas, y la de

ciencias sociales y jurídicas.

### Ciencias Sociales

En el área de ciencias sociales y jurídicas han sido premiados tres doctores de la Universidad de Granada, entre ellos, la profesora melillense del departamento de Organización de Empresas de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla, Rocío Llamas Sánchez.



Rocío Llamas, de la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR

## Dos nuevos doctores en la Facultad de Ciencias Sociales

A.M. Melilla Hoy

Desde este mes de julio de 2011, el Campus de la UGR en Melilla dispone de dos nuevos doctores en la Facultad de Ciencias Sociales. Se trata de los profesores Guillermo Sarmiento Zea y M<sup>a</sup> Carmen Burgos Goye, quienes han obtenido, tras la lectura de sus respectivas tesis doctorales, la máxima calificación de sobresaliente-cum laude.

La tesis doctoral del profesor Guillermo Sarmiento, del departamento de Economía Financiera y Contabilidad, fue presentada el pasado día 4 de julio, con el título “Análisis de los intangibles como recursos estratégicos en las Administraciones Públicas: Una aplicación al caso de la Ciudad Autónoma de Melilla”.

Por su parte, la tesis doctoral de la profesora M<sup>a</sup> Carmen Burgos, del departamento de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social, fue presentada el pasado 11 de julio, con el título “La relación laboral de los extranjeros en las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla”.



Rogad a Dios en caridad por el alma del Señor:

# D. Manuel de Casas Martínez

Que falleció el día 12 de Julio de 2011 en Málaga.

Su esposa, madre política, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, sobrinos, y Paco y Javier, ruegan una oración por su alma y asistan a la Misa que por su eterno descanso se oficiará mañana viernes día 22 de Julio a las 20 horas en la Iglesia Castrense, por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.